

ALBACETE UNO DE LOS DIRIGENTES DE ESTE GRUPO, NATURAL DE VILLARROBLEDO, SE ENCUENTRA HUIDO

# Detenidas 9 personas por tráfico de estupefacientes

Este grupo organizado operaba en Albacete y en Cuenca y utilizaba menores para la venta y distribución de la droga

El Día  
VILLARROBLEDO

Funcionarios del Grupo de Estupefacientes de la Sección Operativa de la Policía Judicial de la Comisaría Provincial de Albacete, con la colaboración activa de los componentes del Grupo de Policía Judicial de la Guardia Civil de Villarrobledo, han llevado a cabo una amplia operación policial, que se inició en la madrugada del pasado día 14 y que ha culminado con la detención de 9 personas que se dedicaban al tráfico de drogas, según informa la Subdelegación del Gobierno en Albacete.

Durante los últimos meses, se venía investigando los movimientos de un grupo organizado, que radicaba en El Bonillo, Villarrobledo y Albacete capital, dedicándose a la introducción y distribución de toda clase de drogas (cocaína, pastillas de éxtasis, speed, hachís) en una zona que incluía la provincia de Cuenca, las localidades albaceteñas mencionadas, además de Munera y Ossa de Montiel.

Este grupo estaba dirigido por G.V.J., de 40 años de edad, con domicilio en El Bonillo, y por A.S.S., de 29 años, con domicilio



El pasado mes de octubre la Guardia Civil aprehendió más material.

en Villarrobledo, con numerosos antecedentes penales, que utilizaban a chicos jóvenes, algunos menores de edad, para efectuar los viajes de aprovisionamiento de la droga y su distribución y venta entre la juventud de Albacete y provincia.

Cabe destacar que, en la madrugada del pasado 26 de octubre, en un control rutinario establecido por la Guardia Civil en la provincia de Toledo, dos vehículos en los que los dirigentes regresaban de Madrid, fue detenido A.C.H., de 27 años, y un joven que les acompañaba y que trabajaba

para ellos y al que se le intervino un kilo de cocaína. En esta ocasión los dos dirigentes se dieron a la fuga, lo que supuso una cierta parada y dificultad en las investigaciones, puesto que desde ese momento la organización adoptó importantes medidas de seguridad y precaución.

En los últimos días y recuperada de nuevo la confianza, el grupo reanudó su frenética actividad delictiva, hasta que en la madrugada del pasado 14 de noviembre las Fuerzas de Seguridad iniciaron una amplia operación, encaminada a la detención de todos los inte-

grantes del mismo y a la intervención de la droga, armas, útiles, etc. Como resultado, se ha logrado la detención de nueve personas residentes en El Bonillo y Albacete capital, entre ellas G.V.J. (que dirigía la organización en solitario desde la fuga de A.S.A. en la provincia de Toledo y que sigue huido) y su "mano derecha" desde entonces en El Bonillo, el ciudadano marroquí M.B., de 40 años, teniendo pruebas suficientes de la participación de estas nueve personas en los hechos investigados, según las mismas fuentes.

En el momento de su detención y en los cinco registros posteriores, dos de ellos en El Bonillo y tres en Albacete capital, se han intervenido 825 dosis de cocaína, 494 dosis de éxtasis, 2.500 dosis de speed, 86 gramos de cocaína-base de altísima pureza, 2.200 dosis de hachís, 1.020 dosis de polen de hachís y 110 dosis de marihuana.

Asimismo, se han intervenido tres pistolas, dos de ellas del 9m/m corto y una de 7,65 m/m, en perfecto estado de funcionamiento, así como abundante munición de estos calibres; 311.000 pesetas en efectivo; once teléfonos móviles; dos vehículos; joyas; y pruebas documentales y útiles para el tráfico de drogas.

Con la detención de este grupo organizado se ha conseguido cerrar una vía de entrada y distribución muy importante y activa, que facilitaba drogas de diseño y tradicionales a numerosos jóvenes de las provincias de Albacete y sur de Cuenca.

CIUDAD REAL

## El herido en Repsol mejora y podría dejar la UCI

EL DÍA  
CIUDAD REAL.EFE

Julián Salcedo, el trabajador que ingresó en estado grave el pasado domingo en el Hospital de Alarcos de Ciudad Real, tras sufrir un accidente en Repsol Petróleo de Puertollano, ha experimentado una sensible mejoría en las últimas horas y los médicos confían en que pueda abandonar la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Según el último parte médico emitido por el centro hospitalario, el enfermo ha tolerado muy bien la retirada de la ventilación mecánica y la entubación y se mantiene estable desde el punto de vista hemodinámico. Además, la exploración neurológica que se le ha efectuado revela que el paciente está consciente y colabora con los médicos, según dicho parte, que indica que, a la espera de los resultados de los análisis que se le han practicado hoy, el enfermo "podría salir de alta a planta en las próximas horas".

PUERTOLLANO

## Los sindicatos convocan una huelga en Repsol

EL DÍA  
PUERTOLLANO (CIUDAD REAL).EFE

Un total de 1.500 trabajadores de Repsol Petróleo de Puertollano y de las empresas auxiliares están convocados por CCOO y UGT a una huelga de 24 horas, el próximo día 22, para protestar por la "falta de seguridad en la empresa".

Los secretarios comarcales de CCOO y UGT, Fulgencio Ruiz y Ezequiel Aparicio, respectivamente, explicaron hoy que además el mismo día se celebrará una manifestación por el centro de Puertollano, con lo que se pretende erradicar en Repsol la "nefasta cultura de sacar adelante los trabajos como sea, anteponiendo la producción a la seguridad", denunció Aparicio.

Ruiz abundó en que la huelga no es contra la empresa Repsol, "porque Puertollano junto con Cartagena es la madre del gran grupo multinacional que hoy se conoce en todo el mundo, sino contra unos ejecutivos que no acaban de ver el problema de fondo de seguridad de una refinería en la que no se aportan soluciones y prueba de ello es que en nueve meses llevamos cuatro muertos", dijo. Para el responsable de CCOO, hacen falta inversiones en medidas preventivas y una reorganización de los recursos humanos.

SOCUÉLLAMOS LAS LLAMAS SE PROPAGARON RÁPIDAMENTE

## Un incendio calcina una cochera y un tractor

El incendio comenzó al arder un bidón de gasóleo que había junto al tractor

EL DÍA  
SOCUÉLLAMOS.EFE

Un incendio ha dejado totalmente calcinada la cochera de una vivienda de Socuéllamos y un tractor que había en su interior.

El fuego se registró sobre las 11,00 horas de ayer en el número 7 de la calle María Pacheco, al parecer al incendiarse un bidón de gasóleo que había junto al tractor y que provocó rápidamente la propagación de las llamas.

Se desconocen las causas que han podido originar el incendio, aunque los propietarios

apuntan a una colilla mal apagada o a un cortocircuito eléctrico, ya que la instalación era vieja.

En el momento del fuego no había nadie en la casa y fue un hijo de los dueños, cuya vivienda linda con la de sus padres, quien advirtió el suceso y avisó a la Policía Local, que dio la voz de alarma a Protección Civil y los bomberos.

Según manifestó a Efe el dueño de la casa, Miguel López, su hijo tuvo los reflejos y valentía de, en pleno incendio, sacar a la calle un turismo que se encontraba en un departamento anexo al que ardió.

AGRICULTURA A TRAVÉS DE UNA ORDEN

## Derogan la restricción al movimiento del porcino

EL DÍA  
MADRID.EFE

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación derogó ayer a través de una Orden publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE) las medidas que restringían el movimiento de porcino en España, puestas en marcha tras la aparición de la peste porcina clásica (PPC).

El Ministerio de Agricultura prohibió desde el 11 de julio el movimiento y transporte de ganado porcino en todo el territorio nacional, excepto aquellos que tuvieran como destino el matadero, como medida cautelar para evitar la propagación de la peste porcina.

Esa Orden, que limitaba el movimiento en las zonas de Cataluña, Valencia, Castilla-La Mancha y Aragón, aún restringidas por la PPC, ha sido derogada hoy por el Ministerio ante la decisión de la Comisión Europea de levantar las prohibiciones para las últimas zonas afectadas a partir del 15 de noviembre.

Las zonas restringidas eran seis comarcas de Lérida (Plá de Urgell, Segriá, Urgell, Noguera, Garrigues y Segarra), seis en la Comunidad Valenciana (Chelva, Llira, Utiel, Requena, Foios y Torre Baja), tres municipios de Teruel (Arcos de las Salinas, Torrijas y Abejuelas) y tres en Cuenca (Landete, Cañete y Motilla del Palancar).